

Collectif de "La BAL est dans notre camp"
de Persac

SOUTENONS NOTRE SERVICE PUBLIC ENSEMBLE



DÉFENDONS NOS BOÎTES JAUNES !

Protégeons nos boîtes aux lettres jaunes dans les hameaux. Elles sont essentielles pour garantir un accès équitable à nos services postaux. **Agissons maintenant** pour préserver notre service public et ne laissons pas disparaître ce symbole de proximité.

Où est passée la boîte aux lettres du Grand Port de Persac ?

Le 15 juillet 2025, La Poste a décidé de supprimer la boîte aux lettres jaune du Grand Port de Persac. En réaction, les habitants du Grand Port et du Petit Port ont créé le collectif « La BAL est dans notre camp ».

Notre action de résistance : **mettre à l'abri la boîte aux lettres, sans la dégrader**, pour suspendre une décision prise sans concertation. Nous portons cette revendication à la Poste : nous souhaitons que la boîte aux lettres reste au Grand Port. Cette boîte appartient à tous : *habitants, familles, retraités, artisans...*

Elle fait partie du service public postal que nous refusons de voir disparaître et qui ne cesse d'être dégradé.

Quand la boîte aux lettres reviendra ?

- ✓ Quand La Poste et la municipalité renonceront à sa suppression, elle retrouvera sa place.
- ✓ La boîte aux lettres n'est pas volée, elle est en **RÉSISTANCE**

D'autres boîtes aux lettres sont retirées comme à Availles-Limousine, Moussac....



RASSEMBLEMENT
Le 7 octobre 2025 à 15h
à la gendarmerie de
Lussac-les-Châteaux

Quelles réponses avons-nous obtenues ?

Le premier réflexe de La Poste a été de porter plainte après l'enlèvement de la boîte aux lettres pour "vol et dégradation" de cette dernière sans réponse à notre courrier au préalable.

La Municipalité de Persac a choisi de ne pas soutenir la demande des habitants tant que la procédure judiciaire est en cours.

Le 7 octobre 2025, seul, Sébastien Roumet, membre du collectif, est mis en cause pour "vol et dégradation de bien public".

